

|| (7) LUCHEMOS POR UN

SINDICATO CAMPESINO ||

Fecha clave ha sido, creo yo, en la historia del campesinado leonés, el día 22 Febrero 1977, día de carnaval.

Quizás alguien pensara que estábamos celebrando ese día, de una forma un poco extridente, pero nada más.

Pero no, no estábamos de carnaval, es más, no tuvimos tiempo de pensar que era carnaval.

Estábamos dando a mi manera de ver, una lección a la nación, estábamos diciéndole a España que nosotros estábamos aquí, y que desde este momento no estamos dispuestos a que se nos mantenga al margen y no se nos escuche, no estamos dispuestos a aguantar durante más tiempo esa cruz pesada que nos han echado encima, la cruz del olvido, del desprecio y de la resignación.

Es importante este paso que hemos dado, pero creo que un pacto importantísimo, que estaba en nuestras reivindicaciones, no debe ser olvidado, era "la libre sindicalización". Creo que en este pacto está nuestro principal problema, pues el conseguir un "sindicato campesino" nos solucionaría muchos problemas, como son:

- a) Organización
- b) Información
- d) Medios de lucha
- e) Ayuda en la solución de nuestras reivindicaciones

Pienso que la organización, en esta huelga de la patata, no ha sido perfecta, pienso que ha habido muchos errores, pero no lo debemos echar toda la culpa a la "coordinadora" hizo todo lo que ella pudo y no pudo más, porque no es posible que 6 muchachos controlen a todos los labradores de una provincia de León, todos los errores que se han cometido ahora, estarían cancelados si tuviéramos un "sindicato campesino", luchemos por él.

Sería conveniente que fuéramos dándonos cuenta de que unidos se puede ir muy lejos, por separado, siguiendo cada uno sus intereses particulares, no iremos a ninguna parte.

Las Hermandades hasta ahora no han hecho nada por nosotros, ya que son como una silla carcomida y que no se puede apoyar uno en ella 1º " porque sus miembros no tienen iniciativa, 2º porque sus miembros son unos comodones y ni se acuerdan de que son miembros de una hermandad. 3º Porque creo que no son representativos.

Nos quedan dos posturas: 1º reformar desde la base esta estructura vieja y carcomida de las Hermandades.

2º Formar un "sindicato campesino" con gente joven, preocupada, luchadora y representativa, que sea gente elegida por nosotros.

¿Qué harémos?

"CESAR"